

#### **NOTA DE PRENSA**

#### **GOBIERNO DE NAVARRA**

DESARROLLO ECONÓMICO

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

#### Otros asuntos aprobados por el Gobierno de Navarra en su sesión de hoy

Se trata de plazas en los nuevos colegios de Sarriguren (Valle de Egüés), un convenio con la Universidad del País Vasco, autorización de un contrato de salud y otro de comunicación, y el nombramiento de la Comisión gestora Riezu (Valle de Yerri)

Martes, 05 de julio de 2016

# Plazas en los nuevos colegios de Sarriguren (Valle de Egüés)

El Gobierno de Navarra ha aprobado un acuerdo por el que se corrigen las plazas disponibles en determinados ciclos de los nuevos centros resultantes del desdoblamiento del colegio público de Sarriguren. Concretamente el colegio Hermanas Uriz Pi dispondrá de 9 unidades con 225 puestos escolares de capacidad máxima en 2ª ciclo de Educación Infantil y el colegio Joakin Lizarraga contará con 18 unidades con 450 puestos máximos en Educación Primaria.

# Convenio con la Universidad del País Vasco para que su alumnado haga prácticas de Derecho y Criminología

El Gobierno de Navarra ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que autoriza la suscripción de un convenio entre el Departamento de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, y la Universidad del País Vasco (UPV) para que su alumnado realice prácticas externas de las titulaciones de Grados en Derecho y en Criminología.

Se trata de dos plazas de prácticas que se realizarán en la Policía Foral y no serán remuneradas. Esta iniciativa tiene como objeto que el alumnado adquiera una preparación práctica, especializada y adecuada para el ejercicio de su profesión y posibilitar el conocimiento de la realidad institucional.

### Destinados 2 millones de euros para productos de laboratorio

El Gobierno de Navarra ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que se autoriza al director gerente del Servicio Navarro de Salud la contratación de productos de laboratorio.

En concreto, se trata de tiras reactivas de medición de glucosa en sangre capilar para pacientes diabéticos.

## Autorizada la contratación por 200.000 euros de la primera fase del nuevo portal navarra.es

El Gobierno foral ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que se autoriza al director general de Comunicación y Relaciones Institucionales la celebración de un contrato plurianual por 200.000 euros para contratar la primera fase del nuevo portal navarra.es.

En concreto, se trata de la asistencia para el diseño, construcción y migración de contenidos de ese nuevo portal.

El contrato se imputará con cargo a los ejercicios presupuestarios de 2016 (60.000 euros), 2017 (100.000 euros) y 2018 (40.000 euros).

#### Nombrada comisión gestora del Concejo de Riezu (Valle de Yerri)

El Gobierno de Navarra ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que se nombra a la Comisión Gestora del Concejo de Riezu (Valle de Yerri), compuesto por cinco personas que elegirán entre si a la presidencia.

Esta designación se debe a que en las elecciones municipales del pasado año 2015 no se presentaron candidaturas.

En concreto, se trata de Alfredo Buldain Goñi, Javier María Zugasti Azanza, Javier Esparza Izura, Aitor Francisco Rico Buldain y Joseba Mikel Apesteguia Martínez de Lizarrondo.